



Communiqué de presse

Strasbourg,
le 12 novembre 2019

Un séisme de magnitude 3,0 ressenti à Strasbourg – point de situation à 15h30

Mardi 12 novembre à 14h38, un séisme a été enregistré par le réseau national de surveillance sismique (RéNaSS).

Selon les premières informations, il s'agit d'un séisme de magnitude 3,0 sur l'échelle de Richter qui fait suite à plusieurs secousses légères constatées depuis le début de la journée. Son épicentre se trouve dans le secteur Schiltigheim-Robertsau.

À ce stade, aucun blessé n'est à déplorer et les services de secours sont intervenus à 3 reprises pour des dégâts mineurs (chutes de tuiles, etc). Leur intervention la plus significative concerne l'évacuation, à titre préventif, d'un immeuble d'habitation à Schiltigheim.

Les services de secours ne doivent être contactés qu'en cas d'urgence à personne ou en cas de dégât constaté afin de ne pas encombrer les lignes.

En cas de réplique, la préfecture rappelle à la population les conseils utiles suivants :

À l'intérieur :

- Abritez-vous près d'un mur, d'une structure porteuse ou sous un meuble solide,
- Éloignez-vous des fenêtres pour éviter les bris de verre,
- Coupez l'eau, le gaz et l'électricité,
- Si vous êtes à proximité d'une sortie, et uniquement dans ce cas, quittez le bâtiment et éloignez-vous

À l'extérieur :

- Éloignez-vous de tout ce qui peut s'effondrer,
- Méfiez-vous des chutes de pierres,
- En voiture, arrêtez-vous, si possible loin des constructions.

Contact presse :

Aurélie Contrecivile

mail : aurelie.contrecivile@bas-rhin.gouv.fr

tel : 06 45 59 26 76

Service de la
communication
interministérielle

Mail : pref-communication@bas-rhin.gouv.fr

Tél. : 03 88 21 68 77

Twitter : @Prefet67 Facebook : Préfet de la région Grand Est